

**Verhandlung A4-Klagen vor dem
Bundesverwaltungsgericht in Leipzig
am 22. April 2009**

Liebe Buirerinnen und Buirer,

vor wenigen Tagen hat das Bundesverwaltungsgericht Leipzig den Termin für die mündliche Verhandlung der vier Klagen gegen den Planfeststellungsbeschluss zum Ausbau und zur Verlegung der Autobahn A4 festgelegt. Alle vier Klagen werden gemeinsam am **22. April und bei Bedarf noch am 23. April** verhandelt.

Bereits im Vorfeld wurden schriftlich Argumente ausgetauscht und diverse Gutachten vorgelegt. Danach sehen wir optimistisch der nun entscheidenden mündlichen Verhandlung entgegen.

Wir würden uns freuen, wenn uns viele Buirer nach Leipzig begleiten – immerhin geht es um die zukünftige Lebensqualität unserer Heimat, um die Werterhaltung von Immobilien, vor allem aber um unsere Gesundheit und die auch der folgenden Generationen.

In den kommenden Wochen wird die Initiative Buirer für Buir versuchen, kostengünstige Reisemöglichkeiten und Unterkünfte zu organisieren. Wenn Sie Interesse haben, zur Verhandlung nach Leipzig mitzufahren, teilen Sie dies dem Verein bitte mit umseitigem Formular mit oder senden Sie eine E-Mail an: info@buirerfuerbuir.de .



Peter Abels, Privatkläger Buir

gez.

Wolfgang Schaefer, BG
Niederzier Klagegemeinschaft
Ellen



Dirk Jansen, BUND-NRW